

はなさくニュース

〒121-0071 東京都足立区東六月町5-20
TEL 03-6684-3990
FAX 03-6687-2376
e-mail:hanasaku294@yahoo.co.jp
2014.12.10 発行 No.47

足立区とのコラボTシャツ完成

花畠共同作業所と区役所とのコラボTシャツが完成しました!!

「障がい者週間記念事業」の一環で製作されるTシャツデザインに
我が花畠共同作業所のデザインが選ばれました。

制作に携わってくださった区役所シティープロモーション課、足立区障がい
福祉センターあしすとの方々も出来映えに大満足。もちろん花作メンバーにも
大好評です。事前予約でなんと**120枚**に達する人気となりました。

デザインに刻まれた「**B e F r e e !**」の文字は

“世の中の固定概念や常識にとらわれず すべてから自由でいよう”

というメッセージです。



Tシャツはグレー、ピンク、イエロー、ホワイト、ネイビーの5色です。
あなたのお好みの色はどれでしょうか？

このTシャツは、足立区役所1階アトリウム「障がい者アート展」にて
12月3日（水）～12月8日（月）まで展示・販売しました。

※ Tシャツについては、花畠作業所にお問い合わせください（在庫があれば販売可能）。

「第5回はなさくまつり」大盛況!!

10月19日（日）に『第5回はなさくまつり』が開催されました。

仲間・職員が協力して頑張ったポスティング・ポスター掲示の活動が功を奏し、予想以上に多くの方々に開会前から並んでいただき



ました。開会式の太鼓演奏が秋晴れの青空に響き渡り

「ホップ・ステップ・ジャンプ」のまつりテーマにぴったりのオープニングとなりました。

ミニバザー会場はお客様でいっぱいになり、大変な賑わいでした。フランク・イカ焼きなど各種模擬店では、お手伝いの皆さん元気な声が響き、早々に売り切れになってしまった程でした。あまりの早さに「フランク

食べたかったのに！早く買っておけばよかつた！」と後悔の声がちらほら。

予想以上の来場者の数に「こんなにたくさんの人につれてもらえるとは！」と嬉しい悲鳴をあげることになりました。



はなさくまつりは、段々地域の人の参加も多くなり嬉しく思つた。
作業所も地域に定着してきたのを実感でき、とても良かつた。

G

仲間の声の紹介です

花畠共同作業所



バザー担当になつて、売り場に入れないくらい会場にお客さんがはいって良かつたです。一

お菓子の販売担当でしたが、職員に自由時間をおいて、色々と見ることが出来て楽しかったです。みんなの顔が輝いていました。久しぶりのはなさくまつりでした。久しぶりのはなさくまつりでした。



1

はなさく第一共同作業所も出店しました



『はなさくまつり』の会場ではなさく第二共同作業所では、アイロンビーズで作ったストラップや写真立てなどを販売しました。利用者が一生懸命に取り組んで作った作品を、多くの人に見て頂けて良かったです。



お店番をした仲間にインタビュー

「去年もお店番をしたけど雨だったから、誰も来なくて売れませんでした。だけど、今年は晴れてたくさん売られました！お祭りの人多さにビックリしました。とても嬉しかったです。」

「恥ずかしくて声が小さくて、出なかった。頑張ってビーズを売りました。」

『第5回はなさくまつり』を開催するにあたり

多くのみなさまにご協力いただきました。

そして、地域のみなさまにも

多数ご来場いただきました。

たくさんの方々のおかげで大成功に終わりました。



「雨にも負けず、風にも負けず」

はなさく第二共同作業所

10月5日(日)成田ゆめ牧場へ遠足に行ってきました。この日はなんと…大雨!!



バター作りの様子

台風直撃なんて、逆に運が良過ぎます(笑)

でも、めげずに出発!バスの中で、お話をしたり音楽を流したり…移動もまた楽しみの一つですよね。現地では、グループに分かれて牧場の中を見学しました。ふれあいコーナーで、モルモットやヤギなどに触れ合い癒されました。



かわいいモルモットを触って「飼ってみたいなぁ~」「連れて帰りたいなぁ~」と言う人もいれば、遠くから見て楽しむ(?)人もいました。…意外と怖がりが多いみたいですね。その他には、牛の乳搾り体験を行うグループ、ゆっくりお土産を選ぶグループ、牧場のおいしいアイスを食べるグループなどなど♪



集合写真

午後は、みんなでバター作りをしました。容器に入った生クリームをたくさん



シェイクして作ります。出来上がったバターは真っ白ふわふわ♪普段お家で食べているバターとは、一味違いました。クラッカーに付けて、ちょっとしたおやつタイムに♪最後はみんなで

集合写真をパシャリ☆雨が降ってモオ～～大変でしたが、「アイスクリームがおいしかった!」「ウシが可愛かったです。」「中止にならなくて、行けて良かった!」と、とても思い出になる1日でした♪



散策の様子